

Foto: Martin A. Jochi



### **Schnell noch hin: Prater-Saison geht ins Finale**

Das Prachtwetter lädt förmlich zu Aktivitäten im Freien ein. Einen Praterbummel vielleicht? Noch haben ziemlich alle Gaststätten und Jahrmarkt-Geräte geöffnet. Spiel und Spaß gibt es aber nicht mehr lange. Das Schweizerhaus verabschiedet sich mit Monatsende in die Winterpause. Vorher geht's noch einmal rund, mit einem Riesenfest am 30. und 31. Oktober. Ein offizielles Saison-

de für Wasserrutsche, Autodrom, Toboggan & Co gibt es nicht. Wann die Balken runter rattern, entscheidet jeder Betreiber autonom, heißt es in der Praterservice-GmbH. Die meisten machen es von der Witterung abhängig. Also nichts wie hin. Die nächsten Tage versprechen sonnig-warmes Klima. Unsere Foto-Mädels üben auch noch draußen. Dann heißt es für Monate: Ab in die Halle.